

Neuer Leiter für Musikreihe

Hans von der Goltz ist Nachfolger von Jürgen Harries

Rückersdorfs Bürgermeister Manfred Hofmann stellte in seiner kurzen Begrüßung beim Neujahrskonzert (*siehe Konzertbericht*) den neuen Programmchef der Reihe „Musik in Scheune und Kapelle“ vor:

Hans von der Goltz wird als Nachfolger von Jürgen Harries künftig für Programm und Durchführung der renommierten Kulturreihe verantwortlich sein. Von der Goltz ist in Rückersdorf kein Unbekannter, ist er hier doch schon mehrfach als Künstler aufgetreten.

Der Realschullehrer für Deutsch und Geschichte stammt aus einer bekannten Musiker-Familie und stellte sich selbst als Musik- und Literaturliebhaber vor, der mit der Programmzusammenstellung für das neue Jahr klar erkennen lässt, dass er den Weg von Harries gerne weitergeht: Niveaufull, vielseitig und publikumsnah beschreibt er auch seine Auswahl.



Hans von der Goltz und Bürgermeister Manfred Hofmann. Foto: Spiess

Mit einem Augenzwinkern deutete er an: „Später vielleicht mit etwas mehr Mut auch mal etwas Neues.“ Von der Goltz nutzte auch gleich die Gelegenheit, sich für die Unterstützung durch die Gemeinde Rückersdorf zu bedanken, speziell für den großen Einsatz von Karin Böhmendorfer.

ERICH W. SPIESS